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招考动态

吃的喝的用的是否安全 抽检之后来个风险评估

我市夏秋食品安全风险监测工作今日启动

������

本报讯 （记者刘婧 实习生张

苗） 昨日， 记者从市卫生局获悉，

我市夏秋食品安全风险监测工作

启动。 从今天起，我市两个食品安

全风险评估组将走进食品生产企

业、超市、农贸市场等，随机抽取与

群众生活密切相关的食品样本，送

往实验室进行检测，最终形成风险

评估报告，提出预警。

据市卫生局相关负责人介绍，

为确保监测评估结果的实用性，掌

握影响我市夏秋季食品安全质量

的关键食品和指标，此次监督测评

活动将在全市各县市区选择当前

与人民群众生活密切相关的食品

开展风险评估工作。 监测样品为冷

冻食品、白酒、啤酒、饮料、奶制品、

水发产品

6

种食品以及消毒餐具。

食品样本抽取方式将直接影

响评估结果的权威性。 在抽样的方

式上，监测评估组将采取随机和暗

访等多种方法，对各县市区的食品

安全情况从农田到餐桌，按照全市

统一的抽样标准，在辖区任意选择

食品生产企业、经营企业 ，农贸市

场和商场超市等进行食品样本的

抽样。

在对零售食品进行抽样时，抽

样人员将在尽量采集不同生产厂

家样品的同时，以本地产品为主进

行抽样。 其中，本地生产的产品比

例将占所抽品种总量的

60％

以上。

为确保监测评估的权威性，在此次

监测评估工作中，市卫生部门还特

邀了部分人大代表和政协委员为

义务监督员，对监测抽样过程进行

监督。 今天起，这些人大代表和政

协委员将与卫生监督执法人员组

成食品安全风险评估组，分赴各县

市区抽样点监督抽样过程。

市人大代表祝桂荣应邀成为

此次我市食品安全风险评估组的

一员。 她表示，要履行好监督员的

职责，有效监督抽样过程 ，督促抽

样工作人员严把每一个抽样细节。

作为义务监督员，市政协委员姬智

希望通过此次风险评估，能及时向

群众和相关职能部门提出食品安

全预警，有效打击问题食品生产经

营者，保障群众的饮食安全。

我市首批经适房资格家庭名单今日公示

其他符合购买条件者可继续申请

������

本报讯 （记者仝伟平） 记者昨日从市

房产管理中心了解到，

198

户符合购买经济

适用住房条件的家庭通过了市房产管理中

心的审核，名单今日在焦作市房产管理中心

网和焦作房地产信息网上公示，请社会各界

予以监督。

据了解，省里分配给我市经济适用住房

的任务为新建经济适用住房

1831

套。 我市

今年新建经济适用住房为

2092

套， 建筑面

积为

19.68

万平方米，涉及

9

个经济适用住

房项目。

依据我市经济适用住房建设任务，市房

产管理中心有关部门负责人昨日表示：其他

符合购买经济适用住房条件者仍可继续申

购。 该负责人强调，按照经济适用住房有关

政策规定，申购经济适用住房的家庭必须符

合三大条件：有本市城镇户口（含符合本市

安置条件的军队人员）； 无房或人均住房面

积低于上年度市区人均住房面积

70%

；家

庭人均收入低于市政府公布的上年度市区

人均可支配收入的

80%

。 按照该规定，我市

今年申请购买经济适用住房执行的认定标

准为 ： 家庭月人均收入低于

1000

元 （含

1000

元）； 家庭人均住房面积低于

20

平方

米（含

20

平方米）。

郑雪萍：太极拳越练越上瘾

本报记者 王龙卿

她习练陈式太极拳

8

年了， 那真是越

练越有劲头 。 去年

8

月份在温县举办的

2010

中国陈家沟太极拳邀请赛上，她获得

了自编陈式太极拳套路金牌、 陈式太极剑

银牌的好成绩； 今年

5

月份她与同事一起

参加了

2011

焦作市职工工间操展示大赛，

获得了

26

式陈式太极拳团体一等奖；即将

举行的第六届中国·焦作国际太极拳交流

大赛，她又要参加

38

式陈式太极拳和太极

功夫扇两个项目的比赛。 她就是焦作电厂

员工郑雪萍。

郑雪萍开始习练太极拳也属偶然。

她早就知道习练太极拳的好处，总想学，

可始终没有机会。八年前的一天早上，她

带着孩子去市森林动物园跑步， 看到有

人在树林中打太极拳，那优美的姿势，再

次激发了她学习太极拳的欲望。 她就走

上前去，对打拳人说自己想学太极拳，对

方爽快地答应教她。

八年来，每天

7

时到

9

时，郑雪萍都

会在市森林动物园习练太极拳， 雷打不

动。她先后学会了

18

式、

26

式、

38

式、

74

式和

83

式陈式太极拳。 她说，习练太极

拳，学会了养生之道，不仅使自己的身体

状况好了许多，还结交了一大帮好拳友，

大家经常在一起交流探讨习练太极拳的

心得，互相帮助提高。习练太极拳也能磨

炼性格， 郑雪萍原来急躁的脾气也变得

平和了。

越学越上瘾， 越学越感到太极拳的

博大精深。为了提高自己的拳术水平，郑

雪萍还专门拜师， 争取在陈式太极拳习练

上更进一步。她不仅自己学，还积极教社区

的人练习， 她居住的电祥社区有几十个人

都在习练陈式太极拳。

8

月

8

日，由省体育局、市政府举办的

“太极故里迎盛会”太极拳展演活动在市龙

源湖公园隆重举行。 在

3000

多名演示者

中， 由郑雪萍等

100

多名太极拳爱好者组

成的电祥社区方队，动作整齐划一，受到观

赏者的一致好评。

油价咋“跟涨”容易“跟跌”难？

【事件】截至

8

月

8

日，美国轻质原油收盘价为

81.31

美元

/

桶，两周

内已累计下滑

17.89

美元

/

桶 ， 跌幅为

18%

； 布伦特原油收盘价为

103.74

美元

/

桶，累计下滑

14.2

美元

/

桶，跌幅为

12%

。 即便国际原油价

格大幅跳水， 国内成品油最高零售价仍然岿然不动地维持在今年

4

月

7

日创下的历史最高价上。

【观点】 正是在这种力量实在悬殊的较量中，才更需要公正、透明

定价机制的出现，弥合两者的差距。 目前而言，尽管成品油价格背后还

负载着社会各方承受能力与企业经济效益的平衡， 以及保障国家能源

安全等因素， 在现阶段中国的成品油定价还不可能完全推向市场，但

是，至少应该让民众看到更灵活的定价体系的形成，这恐怕也只是一个

极其朴素且要求不高的愿望而已。

———《南方日报》

“一万元不算事” 这个谣没辟好

【事件】“湖南教育厅新闻中心主任” 李让恒日前接受电台的采访。

当被问到有学生专升本时被迫捐

1

万元时 ， 李让恒反问 “这个事很

重要吗？ 很大的新闻吗？”， 坚称

1

万块钱不算大事， 不是很大的新

闻。

【观点】出了问题之后，引发了舆论指责，政府首先要做的，是要向

公众道歉，其次才是公开信息、说明原委、辟除谣言。倘若连道歉都这么

难，辟谣怎会有说服力？ 该厅又称“已责令湖南中医药大学立即全部清

退违规收费”，这样的处理方式，是一个负责任的交代吗？恐怕还得接受

舆论的继续质疑。

———《长江日报》

责令副会长辞职就能挽回声誉？

【事件】近日，山西省醋产业协会副会长王建忠在接受媒体采访时

说，市面上的山西陈醋

95％

为勾兑醋，且大多添加防腐剂，这一说法引

起了各界广泛关注。 山西质检和醋业协会等相关方面更是第一时间辟

谣，协会还责令王建忠辞去副会长之职。

【观点】消费者和社会公众相信“勾兑”陈醋没有如此大的比例，无

论是质检还是行业协会，都应当先问市场之“责”。 具体来说就是，质检

部门拿出此前一定时期的全部质检报告和统计资料， 实事求是地说明

当前市面上的山西陈醋到底有多少是纯粮酿造，多少为陈醋勾兑，又有

多少由醋精勾兑，哪怕这些数据只是山西一省的情况，它远远比现在的

笼统辟谣有用得多。行业协会也应如此，利用自己掌握本行业的实际情

况，客观地实事求是地分析山西老陈醋市场状况，这比问责副会长更能

挽回声誉。 ———新华网

彩票印错中奖者埋单？

【事件】在深圳龙岗打工的朱刚花

20

元购买福利彩票，中了一等奖

5

万元，兑奖时，却被宣布是废票，深圳福利彩票发行管理中心称电脑

里该票并未中奖，只愿支付两张彩票

4

元的购买费用。

【观点】如果中奖彩票真的是废票，废票的形成是由“印刷错误”导

致，那这就是福彩中心的印刷问题，理应由福彩中心自己承担责任，与

中奖者何干？ 再者，白纸黑字写着中奖

5

万元，难道纠正自己的这个错

误就是成本费用

4

元钱吗？

———《新京报》
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张遇哲

“加 V”的养生专家有没有“门槛”

������8

日，北京市卫生局公布首批

北京健康科普专家遴选结果，

251

名专家成为卫生局官方认可的养

生专家。他们将被优先推荐在养生

保健栏目“出镜”，此举将防止“张

悟本”等伪专家在养生保健市场里

鱼目混珠。 （

8

月

9

日《京华时报》）

“神医” 张悟本轰然倒下，“养

生教母”马悦凌跌落神坛，一个个

伪专家走红的背后，是养生市场的

一地鸡毛。养生保健在我国有着悠

久的历史和深厚的文化积淀，改革

开放以来，随着人们生活水平的不

断提高，追求自然、回归传统的需

求成为养生保健行业的推动力。然

而，与民众对健康养生快速增长的

消费需求相比，公共卫生知识普及

却大大滞后， 养生乱象由此而生。

在养生伪大师招摇过市之时，权威

部门和权威专家不是缺席就是慢

了半拍，结果让伪大师屡屡得手。

痛定思痛，北京市卫生局经过

半年的酝酿，推出首批官方认证的

健康科普专家，就是希望其出现在

媒体上，深入到社区中，科学地指

导宣讲健康养生知识。这一政策善

意是显而易见的，即积极主动地用

科学的养生理念，抢占公共卫生知

识宣传阵地，避免给“张悟本”之类

的伪专家留下可乘之机。

不过，要规范为泥沙俱下的养

生市场， 也不是官方认证一推就

灵。 事实上，从北京提出遴选养生

专家伊始， 就一直伴随着争议，不

少网友质疑：“官方指定，会不会有

一个中华医学会？ ”、“养生专家的

门槛是什么？ ”对此，卫生部门应该

正视这些质疑，从配套制度层面不

断完善，确保官方认证的初衷从梦

想照进现实。

首先，理清认证标准。就律师、

会计等成熟的资格考试而言，其考

核内容和达标门槛都是清晰明确

的，而到底什么样的人，才能称得

上养生专家，目前政策层面没有统

一规范的标准。而养生保健尤其中

医养生又是个比较宽泛的概念，包

括食养、药养、针灸、按摩、气功等

各种养生技术，到底拥有一门技术

就可以， 还是所有的技术均要掌

握，业界也没有定论。眼下，养生专

家的认证标准必须尽快确定下来

并向社会公布，否则“师出无名”将

大大影响官方养生专家的权威性。

其次，吸纳公众参与。 为认证

养生专家，北京市卫生部门专门成

立了专家评审工作委员会，由各大

医院的临床专家和公共卫生专家

等

20

多人组成， 经过对报名者专

业特长、职称资质、从业经历等多

方面考虑后进行投票表决。由于跻

身认证养生专家意味着拥有官方

的金字招牌，可以通过媒体出镜等

途径名利双收，倘若只是卫生部门

“闭门造车”，势必难逃内部操作嫌

疑，因此，除专家评审外，养生专家

认证还需要向社会公开征求意见，

让广大群众的口碑决定认证资格。

此外，完善责任追究。 官方认

证养生专家，是以政府部门的公信

力作担保，实在是伤不起。 对于有

夸大或不科学的传播等损害卫生

系统形象的行为，或擅自以“健康

科普专家”身份从事经营活动非法

牟利的，不能仅仅是取消资格，更应

依法追究责任。 同时，实行责任倒查，

相关责任人和评审专家也要担负连

带责任。 为此，才能真正树立卫生

部门和养生专家对于 “官方认证”

的敬畏，切实捍卫其权威形象。
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纸 刀

“要么交钱，要么拆线”：何其冷酷

������

在武汉一家饭馆打工的小

曾，

8

月

5

日受伤， 被送往武汉市

第三医院， 医院开价

1830

元，但

工友匆忙中仅带了

1000

元，无法

交费。 此时，小曾的手缝了针，打

上了石膏。 医护人员说：“要么交

钱，要么拆线！ ”得知钱不够，小曾

默默举起了石膏还未干透的右

手，等着医生把石膏和线拆除，拆

线时没用麻药。 随后，一行人来到

另一家医院缝了

8

针， 花费

800

多元。

据最新消息， 事发医院经过

充分调查后认定，报道事实准确，

对当事医生作出停职离岗处分 ，

并向全院通报批评。

应该说，事件处理还算及时，

但此事件造成的影响， 却是巨大

而恶劣的。 刚缝合好的伤口在不

打麻药的状态下被强行拆开 ，这

种场景，实在太让人联想多多，那

血淋淋撕裂的， 不仅仅是打工者

的伤口， 也是原本就脆弱甚至紧

张的医患关系。

就大多数人的印象而言 ，医

院是救死扶伤的地方， 它应该是

公益性的。 病人来了，钱不够，不

给治就算了，缝了又拆开，这种处

置方式太过粗暴。 这个时候的医

院只是商店， 这个时候的医者是

商人， 这个时候的医患关系就是

生意。 而只有“奸商”，才会采用这

种血腥而没有人性的方式处置。

当然， 在谴责当事医生的同

时，也应该再多问一问，在遭遇到

费用不足而又不得不救这样的场

景时，有没有一种机制，能将医生

从尴尬的第一线解放出来？

现在， 有的医院每年光是为

没能力付费的病人垫付的费用都

有数十万上百万元， 有的医院甚

至将欠费责任落到医护人员头

上。 这样的后果，便是医生们在劳

累疲惫地工作之后， 还可能面临

追欠费的风险。 这也许就是某些

医护人员喊出“要么交钱，要么拆

线”的另一个原因。

省法院系统公务员招录

体检结果公布

������2011

年河南省统一考试

录用法院机关公务员体检结果

和进入考察人员名单公告昨日

公布。

经过笔试、面试、体能测试

和体检程序， 从体检合格的人

员中， 根据拟录用职位和考试

总成绩， 按从高分到低分的顺

序 ，

625

名考生被确定为考察

对象。

据悉，报考同一职位、进入

考察最后一名的考试总成绩出

现并列的， 并列人员均进入考

察范围。 因考察不合格出现职

位空缺的， 从报考同一职位体

检合格人员中按考试总成绩从

高分到低分依次递补。

详情请登录河南人事考试

网查询。

张红娟

明日有场专场招聘会

想找工作的市民可去看看
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为了更好地满足用人单位

对人才的需求， 市人才交流中

心定于

8

月

12

日 （本周五）举

办一场关于焦作市产业聚集区

重点企业专场招聘会， 想找工

作的市民均可参加。

据了解， 此次招聘会将有

好友轮胎、卓立烫印、厦工机械

等

60

余家市重点企业参加，预

计提供各类岗位

1800

个，举办

地点为市人才交流中心招聘大

厅 （市政大厦西

500

米展览中

心三楼）。市民可登录天纵英才

网 （

www.tzycw.com.cn

）了解详

细招聘信息。

许明霞

19所省属大中专学校

公开招聘 1130人
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昨日，记者从省教育厅网

站上了解到， 今年全省有

19

所省属大中专学校 （含附中、

附院）拟面向社会公开招聘工

作人员

1130

名，报名时间为

8

月

15

日至

8

月

19

日。 此次招

聘主要面向硕士生和博士生，

本科生指标只有一个。

参加本次招聘的有河南

大学 、河南师范大学 、华北水

利水电学院等

19

所省属大中

专学校， 计划招聘

1130

名工

作人员，包括

143

名博士研究

生、

986

名硕士研究生、

1

名本

科生。 岗位涉及专业技术、教

师、医疗等类别。 具有履行岗

位职责所需的文化程度 、知

识 、能力或技能 ，择业期内未

就业的普通高校毕业生均可

报考。

此次招聘采用网上报名

方式。有意报考的人员，可在

8

月

15

日至

8

月

19

日期间，登

录

http://zhaopin.haedu.cn

， 进

入“河南省教育厅省属大中专

学校教师招聘报名系统”进行

报名。 报名成功后，应聘者须

牢记登录密码，凭此密码登录

招聘系统查询个人相关信息。

招聘学校对应聘者，进行网上

资格审查，对未通过资格审查

的应聘者，由招聘单位及时告

知应聘者。 资格审查通过的应

聘者须按学校要求携带本人

身份证 、学历 、学位证书原件

及相关材料 ， 参加学校的招

聘。

许明霞

������ 8

月

9

日， 在市解放

路上， 市绿化

队工作人员把

影响修建天桥

的树木吊走 。

据了解， 为使

天桥地基安全

不会受到树根

的影响， 市绿

化队将在

4

天

内把市内

5

座

天 桥 附 近 的

70

余 棵 树 木

移到该队苗圃

内进行保护 。

本报记者 王

正义 摄
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一名市民在郑州郑东新区如意湖溺水， 当地一个公益团体郑州

市水上义务搜救队东区队长牛振西带人赶到现场施救， 却遭到了巡

防队员的阻止，他们要求牛振西必须出示“打捞许可证”，否则不能下

水。 最终，溺水市民抢救无效死亡，而“打捞许可证”说法竟是子虚乌

有。 李宏宇 作

讣 告

我父董学义因病医治无效于

2011

年

8

月

9

日

7

时不幸去世， 享年

74

岁。 兹定于

2011

年

8

月

11

日

11

时在焦作市殡仪馆举行遗体告别仪式。 谨望

父亲生前好友前来吊唁告别，以慰父灵心愿。

长子：董 军 媳：董 娜 孙子：董子铭

长女：董 炜 婿：贾水利 外孙：贾 琨

次子：董 刚 媳：边延红 孙子：董文峯

泣告

太极

太极

故里

人
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图为郑雪萍在市龙源湖广场表演太极

拳。 骏 驰 摄


